
Maroni:  “Alla  Lombardia
servono  10  miliardi.  Li
chiederemo al premier”
“Calcolando che Milano è circa un quarto della Lombardia e che
al Comune di Milano con questo accordo vengono destinati 2
miliardi e mezzo di euro, significa che alla Lombardia servono
10 miliardi. Li chiederò al presidente Renzi. In Lombardia c’è
Milano ma non solo: ci sono tanti Comuni, tante città che
meritano la stessa attenzione che il Governo ha dedicato al
Sud, alle Regioni e, al Nord finora solo a Milano. Non ho
dubbi che ci sarà anche il Patto per la Lombardia”. Lo ha
detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni,
oggi, a Palazzo Marino, a margine della presentazione del
‘Patto per Milano”.

https://www.larassegna.it/maroni-alla-lombardia-servono-10-miliardi-li-chiederemo-a-renzi/
https://www.larassegna.it/maroni-alla-lombardia-servono-10-miliardi-li-chiederemo-a-renzi/
https://www.larassegna.it/maroni-alla-lombardia-servono-10-miliardi-li-chiederemo-a-renzi/

